風そよぐ

令和元年度も残り1ヶ月、だったのに…

「今年度も残り1ヶ月となりました。とは言っても、3月の授業日は卒業式まで入れて16日しかありません。」と思っていたら昨夜、安倍総理大臣から「全国の小・中・高・特別支援学校で3月2日から臨時休業に…」という話がありました。まだまだ、学年のまとめの時期で、最後の方の単元はまだ学習していない部分もあります。通知表はどうするのか…、卒業式は…、修了式は…。様々な課題があります。

今、世界中が**新型コロナウィルス**の感染拡大におび えています。今後2週間程度が感染拡大を阻止できるかの 重要な時期だとも言われています。数日前には、文部科学 省や熊本県教育委員会からの通知があり、今年度の卒業式 は卒業生、保護者、学校職員のみで実施するよう考えてい ましたが、規模をさらに縮小しての実施となるのかもしれ ません。まだまだ、情報が少ないため、現時点では判断でき ません。卒業生や保護者の方にとっては、一生に1回だけ の大切な式です。ただ、これだけ感染が広がっている現状 を考えると大変残念ですが、仕方のない対応なのかもしれ ませんが…。何より、本校から感染者がでないよう、それぞ れの立場で様々な対応が必要です。皆様方のご理解とご協 力をお願いします。特に、家庭での規則正しい生活や手洗 いうがいの励行、人混みの中にはなるべく行かないなどな ど、感染防止に努めてください。児童生徒あるいはそのご 家族に感染者が出た場合、卒業式や入学式なども実施でき なくなってしまう可能性もあります。みんなでしっかりと 気をつけていきましょう!

心配です,すずかけの木(プラタナス)



児童昇降口の前、駐車場の端にあるすずかけの木ですが、本校の校歌にも歌われているシンボルツリーと言えると思います。大きく立派な幹まわりをしています。しかし、よく見てみると、中はすっかり空洞になっ

ています。また、 現在残っている 部分も、根元や 端の方はかなり 腐っていて、い

つまで持ちこたえてくれるのか心配です。児童の安全にも関わりますので、今後、どのように対応していくべきか、検討していく必要性を感じています。

不審者への対応は?

本校では、1年間に3回の避難訓練を行っています。1回目は5月9日に地震を想定しての避難訓練を行いました。2回目は、11月6日に火災を想定した避難訓練を行いました。そして、今回は、不審者を想定しての訓練でした。例年は、不審者が校内に侵入したとの想定で実施しています。しかし、今年は校舎の防水工事のため校舎の周りが工事用の足場とネットで取り囲まれていたため、音楽室で防犯教室を実施しました。不審な人とは?「サングラスにマスク、

校訓:かしこく やさしく あかるく つよく

令和 2年 2月28日(金)南関町立南関第四小学校 学校便りNo.12 文責:坂本 隆文

帽子を深くかぶっ りません。見かけ は普通で、優しした 声を掛けくた り、子どもたちが

興味を持ちそうな



物で近づいたり、「お母さんが交通事故に遭ったから…」など、言葉巧みに近寄ってきたりします。そんな言葉にだまされない、安全な距離を保つなど、職員の熱のこもった演技をもとに対応の仕方を学習しました。

詩のひろば

「つかむ」と「すくう」「つつむ」の違いを感じてください。この違いがわかる子どもたちになってほしいと願います。

そ二水水 そ指水水 人水 おつはは のの おをはは ъk つの っぴ \mathcal{O} と手つつ とっすつ ろろ たくうかめ のつか 大中むめ **t t** 切にのま 切つのま でせ にけでせ すん | てすん

学習発表会・PTA総会・懇談会

15日(土)に実施した学習発表会、たくさんのご参加ありがとうございました。それぞれの

学年で学習してきた「人権」について、での成果を発がることができました。

◇ 1 年 生 「みんなのな



まえのゆらい」 \diamondsuit 2年生「わくわくどきどき友だちたんけん」 \diamondsuit 3年生「構成詩『わらぞうり作り2019』」 \diamondsuit 4年生「『センターができるまで』を学習して」 \diamondsuit 5年生「『水俣』で学んだこと」 \diamondsuit 6年生「長崎で学んだこと」

それぞれの学年で、大きな声ではきはきと発表することができました。学んだことをそれぞれの学級や家庭で実践していくことができて、初めて意味あるものになります。これからの皆

さんの行動に 期待していま すよ。

PTA総会 と学級懇談会 もお忙しい中 大変お世話に なりました。

